

06.10.2023 – 23:13 Uhr

Globales AUM von ETPs digitaler Vermögenswerte wächst seit Jahresbeginn um 53 % - trotz Rückgang im Quartal

London (ots/PRNewswire) -

Laut Fineqia International Inc. („Unternehmen“ oder „Fineqia“) (CSE: FNQ) (OTC: FNQQF) (Frankfurt: FNQA), einem führenden Unternehmen im Bereich digitaler Assets und Fintech-Investitionen, ist das verwaltete Gesamtvermögen (AUM) von ETPs (Exchange Traded Products), die digitale Vermögenswerte widerspiegeln, infolge der anhaltenden Nachfrage bei Anlegern seit Jahresbeginn um 53 % gestiegen. Dies hat eine von Fineqia durchgeführte weltweite Analyse ergeben. Auf vierteljährlicher Basis sank das AUM im dritten Quartal um 13 %, nachdem es im ersten und zweiten Quartal um 67 % bzw. 5 % gestiegen war.

Seit Jahresbeginn weist das AUM ein Prämienwachstum von 18 % auf, verglichen mit dem zugrunde liegenden Wert digitaler Vermögenswerte, der mit 45 % langsamer stieg. Im September wuchs das verwaltete Gesamtvermögen um 1 % von 30,2 Milliarden US-Dollar auf 30,5 Milliarden US-Dollar. Im selben Monat stieg der Marktwert digitaler Vermögenswerte um 7 % von 1,08 Billionen US-Dollar auf etwa 1,15 Billionen US-Dollar.

„Bitcoin ist im September gestiegen. Dies stand im Kontrast von Preisrückgängen im selben Monat der letzten Jahre sowie den monatlichen Rückgängen im September dieses Jahres bei vielen traditionellen Vermögenswerten wie globalen Anleihen, US-Staatsanleihen und S&P 500-Aktien“, berichtet Bundeep Singh Rangar, CEO bei Fineqia. „Die Kryptowährung bot Investoren die Möglichkeit, einen ansonsten schwierigen Markt auszugleichen.“

Der Preis von Bitcoin (BTC) stieg im September um 4 % auf 27.000 US-Dollar, verglichen mit 26.000 US-Dollar am 31. August. Das AUM der ETPs, die BTC halten, stieg um 1,8 % von 21,3 Milliarden US-Dollar auf 21,7 Milliarden US-Dollar. Seit Jahresbeginn ist das AUM von ETPs, die BTC halten, um 59,7 % gestiegen, obwohl im dritten Quartal ein Rückgang von 12,7 % verzeichnet wurde. Der BTC-Preis spiegelte diese Entwicklung deutlich wider und fiel im dritten Quartal um 11,4 %.

Im September stieg der Wert von Ethereum (ETH) um 1,8 % auf 1.675 US-Dollar, von 1.646 US-Dollar Ende August. Das AUM der auf Ethereum (ETH) lautenden ETPs sank am 30. September um 0,6 % auf 6,7 Milliarden US-Dollar, verglichen mit 6,8 Milliarden US-Dollar im Vormonat. Auf vierteljährlicher Basis sank das AUM von ETPs, die ETH halten, um 14,2 %. Ebenso fielen die ETH-Handelspreise um 13,3 %. Seit Jahresbeginn ist das AUM der ETPs, die ETH halten, um 35,4 % gestiegen.

Bei ETPs, die einen diversifizierten Korb von Kryptowährungen repräsentieren, ging das AUM im September um 3,2 % zurück, bei einem Gesamtrückgang von 11,5 % im dritten Quartal. Trotz dieses Rückgangs verzeichneten Korb-ETPs einen Anstieg des AUM um 32 % seit Jahresbeginn. ETPs, die einen Index alternativer Coins repräsentieren, stiegen im September um 2,3 %, während im dritten Quartal ein Rückgang um 14,2 % zu verzeichnen war. Im bisherigen Jahresverlauf verzeichneten ETPs, die einzelne Altcoins halten, im Vergleich zu anderen Kategorien digitaler Vermögenswerte das schwächste Wachstum, bei einem Anstieg des AUM um 9,5 %.

Zu den ETPs gehören börsengehandelte Fonds (ETFs) und börsengehandelte Notes (ETNs). Die AUM-Berechnung von Fineqia Research berücksichtigt die Einführung oder Schließung von ETPs während eines angegebenen Zeitraums. Die Zahl der analysierten ETPs lag Ende September bei 169, ein leichter Anstieg gegenüber 162 zu Jahresbeginn.

Alle Preisangaben erfolgen in US-Dollar, und alle Handelspreise von Kryptowährungen werden von CoinMarketCap bezogen.

Die in dieser Ankündigung erwähnten ETP- und ETF-AUM-Daten wurden aus angesehenen Quellen, darunter 21Shares AG, Grayscale Investment LLC, VanEck Associates Corp., Morningstar, Inc. und TrackInSight SAS, von Fineqias eigener Forschungsabteilung zusammengestellt.

Informationen zu Fineqia International Inc.

Fineqia (www.fineqia.com) ist ein im Bereich digitaler Assets tätiges Unternehmen, das gezielt in Technologieunternehmen investiert, die sich im Anfangs- oder Wachstumsstadium befinden und Teil der nächsten Generation des Internets sein werden. Darüber hinaus bietet es eine Plattform zur Unterstützung und Verwaltung der Emission von Schuldverschreibungen im Vereinigten Königreich. Das an der kanadischen Börse gehandelte Unternehmen (CSE: FNQ) mit Niederlassungen in Vancouver und London umfasst Geschäftsbereiche, die in den Segmenten Tokenisierung, Blockchain-Technologie, NFTs, KI und Fintech führend sind.

Zukunftsgerichtete Aussagen

Einige Aussagen in dieser Pressemitteilung können zukunftsgerichtete Informationen enthalten (gemäß den geltenden kanadischen Wertpapiergesetzen) („zukunftsgerichtete Aussagen“). Alle Aussagen, die nicht auf historischen Fakten beruhen und sich auf Aktivitäten, Ereignisse oder Entwicklungen beziehen, von denen Fineqia (das "Unternehmen") glaubt, erwartet oder voraussieht, dass diese in der Zukunft eintreten werden oder könnten (einschließlich, aber nicht beschränkt auf Aussagen hinsichtlich

potenzieller Übernahmen und Finanzierungen), sind zukunftsgerichtete Aussagen. Zukunftsgerichtete Aussagen sind im Allgemeinen an der Verwendung der Wörter "können", "werden", "sollten", "fortsetzen", "erwarten", "antizipieren", "schätzen", "glauben", "beabsichtigen", "planen" oder "projizieren" oder der Verneinung dieser Worte oder anderer Variationen dieser Worte oder vergleichbarer Terminologie erkennbar. Zukunftsgerichtete Aussagen unterliegen einer Reihe von Risiken und Ungewissheiten, von denen viele außerhalb der Möglichkeiten des Unternehmens liegen, diese zu kontrollieren oder vorherzusagen. Diese können dazu führen, dass die tatsächlichen Ergebnisse des Unternehmens erheblich von den in den zukunftsgerichteten genannten Aussagen abweichen. Zu den Faktoren, die dazu führen könnten, dass die tatsächlichen Ergebnisse oder Ereignisse wesentlich von den aktuellen Erwartungen abweichen, gehören unter anderem, ohne Einschränkung, das Scheitern der Beschaffung ausreichender Finanzmittel, sowie andere Risiken, die in den bei den zuständigen Wertpapieraufsichtsbehörden hinterlegten öffentlichen Bekanntmachungen des Unternehmens aufgeführt sind. Jede zukunftsgerichtete Aussage bezieht sich nur auf das Datum, an dem sie gemacht wird, es sei denn, dies ist nach den geltenden Wertpapiergesetzen erforderlich. Das Unternehmen lehnt jede Absicht oder Verpflichtung ab, zukunftsgerichtete Aussagen zu aktualisieren, es sei denn, dies ist nach den geltenden Wertpapiergesetzen erforderlich. Krypto-Assets sind generell unreguliert, unterliegen dem Risiko plötzlicher und erheblicher Wertveränderungen und bergen ein hohes Risiko eines Totalverlustes der Anlage. Da es sich um unregulierte Vermögenswerte handelt, ist es unwahrscheinlich, dass Investoren ein Anrecht auf regulatorische Schutzmaßnahmen oder Anlegerentschädigungssysteme haben. Wenn Sie sich unsicher sind, ob diese Vermögenswerte für Ihre Umstände geeignet sind, sollten Sie unabhängige finanzielle und rechtliche Beratung einholen. Fineqia Inc. ist keine Krypto-Asset-Börse und ist bei keiner Autorität als solche registriert. Dieses Material stellt allgemeine wirtschaftliche Kommentare dar und beinhaltet keine Empfehlung, einen der diskutierten Vermögenswerte zu kaufen, zu verkaufen oder anderweitig zu handeln.

Medienkontakt:

Medienkontakte: Angus Campbell, Nominis Advisory, angus@nominis.co; Athraa Bheekoo, Luna PR, Athraa@lunapr.io, Katarina Kupcikova, Analyst, E-Mail: katarina.kupcikova@fineqia.com, Telefone: +44 7806 730 769
View original content: <https://www.prnewswire.com/news-releases/globales-aum-von-etps-digitaler-vermogenswerte-wachst-seit-jahresbeginn-um-53---trotz-ruckgang-im-quartal-301949967.html>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100061028/100912125> abgerufen werden.